
【出席報告】 会員数 46 名（出席免除 3 名） 

       出席者 25 名 出席率 56.81% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 皆様こんにちは。今日は奉仕プロジ

ェクト、広報、会員増強、R 財団関係

の下半期報告です。各委員長は後程発

表をお願い致します。 

一昨日は鎌倉の華正楼にて、現次合

同会長幹事会がホストクラブ逗子RCで開催かれました。

第２グループの現年度会長幹事と次年度会長幹事、各ク

ラブの事務局と現年度岡野 AG、次年度中込 AG も出席

され、計 24 名での開催でした。はじめに現年度会長幹

事 10 名の今年度を振り返っての反省から始まり、次年

度会長幹事 10 名でこれからの 1 年間のクラブ運営等の

抱負を伺いました。また、次年度中込 AG の第２グルー

プの目標等も伺い、充実した 2 時間を過ごしました。私

も反省することが多々ありますが、会員の皆様の御協力

でなんとか無事に 1 年が終わるのかと、感謝でいっぱい

です。 

来週の最終同伴例会を残すのみとなりました。ありが

とうございました。それでは、理事と各委員長の皆様、

下半期報告をよろしくお願い致します。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

財団ニコニコ  鈴木（久）      ＄150  

矢部（光）      ＄20 

米山ニコニコ  菊池         4,000 円 

会 長◆山本 由夫 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆大野 宏一 

副会長◆福嶋 謙之輔 

    鈴木 安之 

幹 事◆清水 惠子 

ＳＡＡ◆矢部 房男 

会計◆岡本 久 

直前会長◆村松 邦彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 

―2760 回 例会記録 2019 年 6 月 13 日― 
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本日の進行（18:30） 

今年度最終（同伴） 

於：リビエラ 

―次回のお知らせ― 

7 月 4 日（18:30） 

役員就任挨拶  

クラブ奉仕委員会  

年度方針発表 

 

逗子ロータリークラブ Weekly Report 

例会日 

第 1･2･4 木曜日 12:30 

第 3 木曜日  18:30 

第 5 木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

山本会長の時間 

清水幹事 到着物：ガバナー月信 6 月号 

開催案内：・7/6(土)14:00～ 「青少年交換学生決断式・ 

歓送会」 於：アイクロス湘南 6F 

 ・7/7(日)11:00～ 米山学友会主催「クリーンキャン 

ペーン」 集合：片瀬江の島駅 

・7/13(土)12:00～ 「地区ロータリー財団セミナー 

及び第 1 回補助金管理セミナー」於：アイクロス湘南６F 

委員会報告 岩堀親睦委員長…来週 20 日は最終例会です。5

時 30 分より逗子マリーナリビエラにて受付開始です。皆様、

どうぞ宜しくお願い致します。 

横山次年度幹事…昨夜、クラブ奉仕委員会がございました。本

日例会後に、会員増強・退会防止委員会を開催、又、夜は米山・

財団委員会が開催されます。又、20 日親睦委員会を再度 17

時よりリビエラにて開催致します。委員会の皆様はどうぞ宜し

くお願い致します。 

 

幹事報告 

6/11（火）現次合同会長幹事会開催 於：華正楼 鎌倉 

今年度第２Gr,岡野 AG、会長、幹事お疲れ様でした。 

次年度へバトンタッチ。がんばります。 

 訃報 

安藤 脩二会員 

2019 年 6 月 14 日 ご逝去 

享年 84 歳 

ロータリー歴：28 年 

最期までダンディズムを貫いた

方でした。謹んでご冥福をお祈り

申し上げます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤君…梅雨の合間の快晴日は楽し。 

山本（由）君…今年度もあと 2 回の例会になりました。1 年間あ

りがとうございました。下半期報告宜しくお願い致します。 

清水（惠）さん…すがすがしい日です。今年度すがすがしく終わ

れますように。 

鈴木（安）君…山本会長あと 2 回例会がんばれ。 

矢部（光）君…ロータリー財団、米山奨学会支援の為の寄付、御

協力ありがとうございました。 

山口君…遅刻しました。 

橘（武）君…山本会長ラスマエ例会です。ご苦労様でした。 

矢部（房）君…梅雨の時間爽やかです。庭の梅も採れました。 

臼井君…本日例会多数の出席を期待します。 

村松君…いよいよ山本年度も最終を迎えました。ご苦労様でした。 

松井君…山本会長、清水幹事、最終例会迄頑張って下さい。 

三宅君…山本会長、がんばれ。 

藤吉君…大野がんばれ。 

桐田君…昨日クラブ奉仕各委員会ご苦労様でした。 

菊池君…本日は下半期委員会報告と新年度委員会です。 

岩堀君…パラオ大統領とお会いし、パラオロータリークラブに

もお邪魔しました。 

大野君…各委員長発表宜しくお願い致します。 

服部君…あと少しですね。会長幹事頑張って下さい！！ 

松田君…1 年は早いですね。 

森澤君…梅雨の晴れ間、貴重な 1 日ですね。 

横山君…最近カバンが重くなり、バイクで腕に下げるのでちぎ

れそうになってます。 

岡本（一）君…暑くなります。体調管理していきましょう。 

稲垣君…山本会長お疲れ様でした！ 

 

 

奉仕プロジェクト/公共イメージ/ 

会員増強・退会防止/R 財団・米山奨学 

奉仕プロジェクト委員会 藤吉理事：下半期の報告と共に各委員会は今年度の活動を次年度に繋ぐ活動をしてほしいと思います。 

職業奉仕委員会 森澤委員長：職業奉仕フォーラムでは「ヤマト運輸」の活動内容を紹介して頂きました。その他、会員の専門知

識を会員間で共有してもらう為、卓話の時間を頂き、２会員（森澤、横瀬会員）より発表いたしました。また、地区の職業奉仕

委員長に、地区での事例紹介をお願い致しました。 

国際奉仕委員会 服部委員長：キルギスへの調査団派遣の為、グローヴァル補助金を活用すべく地区の予算（３５万円）を獲得い

たしました。調査団の派遣は２０１９年９月下旬を予定しております。又、京都紫野ロータリークラブとの友好関係の維持につ

とめました。 

青少年奉仕委員会 横山委員長：具体的な活動はありませんでしたがボースカウト・ガールスカウト・新世代への寄付をいたしま

した。 

インターローターアクト委員会 大野委員長：逗子開成高等学校、小和田教頭先生のご協力を頂き、会員が１名より７名に増加い

たしました。一泊研修（三浦）にも 4 名の会員が参加、青少年奉仕フォーラムを逗子にて実施し、疋田さん・竹田さん・遠藤さ

んの３名のローターアクトが発表を行いました。本当に上手に発表をするので身の引き締まる思いです。 

会報編集委員会 橘副委員長：本年度は１７名体制で編集の運営を行った為、特定の会員の負担がだいぶ減りました。また、松田

事務局には大変お世話になりました。逗子ロータリーの会報は過去、一度の休刊もなく発行しております。 

IT・PR 委員会 松田委員長：Facebook の利用が増えました、今後も Facebook・SNS の活用をお願い致します。会員の皆様は

マイロータリーのアカウントを本年度中に取得してください。 

雑誌委員会 村松委員長：ロータリーの友を読むとロータリーの何たるかがよくわかり、有用な情報が載っていますのでぜひ読ん

でください。 

写真・映像担当 岡本委員長：ご協力ありがとうございました。 

会員増強、退会防止委員会 三宅理事：会員が減り申し訳なく思います。 

研修委員会 三宅委員長：何も出来ず、今年を教訓に来年度に繋げたいと思います。 

会員増強、退会防止委員会 菊池委員長：会員の入会が１名、退会が４名となってしまい例会の活性化が必要と思われます。退会

防止の為にも、事前の声掛けが必要です。 

会員選考担当 鈴木委員長：入会の制度として手順がきちんとなされていないところがあります。来年度は多くの人の入会を望みます。 

ロータリー財団・米山奨学委員会 矢部（光）理事： 青少年交換その他教育的支援の財源となりますので寄付をよろしくお願い

します。 

ロータリー財団委員会 矢部委員長：今年の実績は今のところ目標に対し 82％の達成率です。クラブ活性化のための地区補助金と

なりますのでよろしくお願いします。 

米山奨学委員会 臼井委員長：イランからの留学生の支援等を行いました。３１名の会員より５７１，０００円の寄付がありまし

た。米山をもっと身近なものとしていきたいと思います。 

 

ニコニコＢＯＸ 本日合計  ￥３５,０００   累計 ￥1,９０７,０００ 
 

担当：森澤 


